

Dienstag, 29. Oktober 2024, Offenbach-Post / Sport

## Enoma sorgt für Aufsehen in Klagenfurt



Caroline Omosese Enoma Talent des Fichtclubs Offenbach

**Offenbach** – Die Jungfernfahrt mit dem neuen Vereinsbus wird beim Fichtclub Offenbach in guter Erinnerung bleiben. Denn die Tour nach Klagenfurt, zu der die Offenbacher laut Präsidentin Gudrun Bayer einen Fichter aus Bad

Nauheim und dessen Mutter mitnahmen, war in sportlicher Hinsicht ein Erfolg.

Beim U17-Turnier in Österreich sorgte Caroline Omosefe Enoma vom FCO für Aufsehen. Bei ihrem ersten Auslandsturnier zeigte sie laut Bayer „eine bemerkenswerte Leistung“ und belegte Platz 109 unter 201 Teilnehmerinnen. „Sie bewies, dass sie das Potenzial besitzt, sich in der internationalen Fechtzene zu behaupten, und kann stolz auf ihre Leistung sein“, lobte Bayer.

In der deutschen U17-Rangliste verbesserte sich Enoma vom 16. auf den 14. Platz. cd